

BRH zum Frauentag: Anerkennung für die Arbeit der Frauen wächst

07.03.2015

(Euskirchen) Mit dem **internationalen Frauentag am Sonntag, 8. März**, wird die Leistung der Frauen in Familie und Beruf besonders anerkannt.

Die Frauen haben in den letzten Jahren schon durch ihre Arbeit in den verschiedensten Gremien (BRH und DBB) viel erreicht. Sei es die Mütterrente, die auch die Mütter erhalten, die „nur“ für ihre Familie gesorgt haben, oder die jungen Frauen im Beruf, die durch die Frauenquote ganz andere Aufstiegschancen haben.

Ingeborg Kölling, Frauenvertreterin des Seniorenverbandes BRH: „Weiter so! Die Anerkennung für die Arbeit der Frauen wächst. Wir müssen dennoch weiter daran arbeiten!“

[Zur Nachrichtenübersicht](#)